

## Investigan si la Drummond depositó carbón en el mar de Santa Marta

Expertos, junto con delegados de la multinacional carbonera, tratan de esclarecer la situación.

Autoridades ambientales samarias continúan el estudio para establecer si la multinacional carbonera Drummond depositó carbón en el mar tras el accidente que sufrió una de sus barcas, que estuvo a punto de naufragar a principios de enero.

El ministro de Ambiente, Juan Gabriel Uribe, explicó que la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales será la encargada de iniciar la investigación y recolectar las pruebas de lo ocurrido.

Afirmó que este lunes se inició una visita a la zona, que terminará mañana, para recoger las pruebas y verificar «cuánto carbón cayó al mar».

‘Sí se vertió algo de carbón al mar’

El capitán Guillermo Díaz, de la Dirección Marítima de Santa Marta, dijo que hay certeza de que en el momento de entrar a la barcaza las ‘cucharas’ de las grúas «se tiró algo de carbón al mar». Habitantes anunciaron que protestarán contra el hecho.

[www.eltiempo.com/colombia/caribe/investigan-incidente-de-la-drummond\\_1257873-2-4](http://www.eltiempo.com/colombia/caribe/investigan-incidente-de-la-drummond_1257873-2-4)